les como Byron, Goethe, Victor Hugo y Walter Scott. Reflejando la literatura y los acontecimientos sociales del período, estas obras muestran una evidencia del fuerte vínculo existente entre el arte, la literatura y la música en el siglo XIX.

Enseñanza del ucraniano

El Ministro de Estado para Multiculturalismo, Joseph Guay, anunció recientemente la concesión de una subvención de \$88.600 al Club Profesional y Comercial Canadiense Ucraniano de Edmonton. El subsidio tiene por objeto el desarrollo y producción de métodos de ayuda a la enseñanza del ucraniano para el sistema escolar público de Alberta, iniciado en 1974 como esfuerzo común de la comunidad ucraniana, las juntas escolares públicas y separadas de Edmonton y el Ministerio de Educación de Alberta. El subsidio fue concedido de acuerdo con el programa de enriquecimiento cultural de la Dirección de Multiculturalismo, organismo utilizado por el Gobierno Federal para fomentar la enseñanza de idiomas diferentes del francés e inglés.

Energia potencial

Una planta norteamericana casi desconocida espera el día en que el suministro energético disminuya para adquirir valor comercial. Durante varios años, los investigadores de la Estación de Investigación Morden del Ministerio de Agricultura de Canadá en Manitoba han venido estudiando la llamada "alcachofa de Jerusalén", en preparación del momento en que sea factible su producción comercial.

La planta, que no se parece o tiene relación con el cardo ni la alcachofa, es miembro de la familia del girasol. A diferencia del girasol cultivado, produce muchos tubérculos (utilizados anteriormente como alimento por los indios y primitivos colonos) que pueden colectarse en otoño o dejarse en el terreno para extraerse en la primavera.

Debido a su alto contenido de hidratos de carbono, estos tubérculos ofrecen un potencial elevadísimo como fuente de etanol para substituir la gasolina. Científicos de muchos países vienen estudiando plantas tales como la mandioca (yuca) y

el álamo como fuentes potenciales de etanol. Los investigadores canadienses Drs.
B.B. Chubey y D.G. Dorrel creen que la
alcachofa de Jerusalén con sus pocos enemigos naturales, alto contenido de hidratos de carbono, fácil de cultivar y de
alta producción, tiene un gran potencial.

Noticias breves

. La película oficial de los Juegos Olímpicos de 1976 titulada Juegos de la XXI Olimpíada en Montreal, distribuida internacionalmente por la Dirección General de Cinematografía de Canadá, ahora está lista ta para su distribución en los Estados Unidos por la Macmillan Films de Nueva York. También se están prosiguiendo negociaciones con tres importantes redes televisivas norteamericanas para la difusión nacional de la película durante los próximos meses. Actualmente, en los Estados Unidos se distribuyen más de 125.000 copias de películas de 16 mms. de la Dirección Nacional de Cinematografía, mediante las ventas realizadas a bibliotecas públicas y filmotecas educativas. El año pasado, la Dirección General de Cinematografía vendió 6.500 copias de sus películas a estas bibliotecas y filmotecas.

. La General Motors of Canada Ltd. está reduciendo hasta un 8,4 por ciento los precios de sus modelos Chevrolet Chevette y Pontiac Acadian 1978.

* * *

Publicado por la División de Información, Ministerio de Asuntos Exteriores, Ottawa KlA 0G2.

Se permite la reimpresión de este material, agradeciéndose la mención de la fuente. La Sra. Miki Sheldon, Directora, podrá dar la fuente de las fotografías, si no estuviese indicada.

This publication appears in English under the title Canada Weekly.

Cette publication existe également en français sous le titre Hebdo Canada. Ahnliche Ausgaben dieses Informationsblatts erscheinen auch in deutscher Sprache unter dem Titel Profil Kanada.